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Целью дипломной работы является анализ рынка международных автомобильных перевозок в Республике Беларусь на примере ООО «Стрим Вижен» и разработка мероприятий направленных на оптимизацию деятельности предприятия.
В рамках достижения цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Проанализировать современное состояние рынка международных автомобильных перевозок в Республике Беларусь, его нормативно-правовое обеспечение и тенденции развития;

2. Провести анализ состояния и учета транспортно-экспедиционной деятельности  в сфере международных автомобильных перевозок на предприятии «Стрим Вижен»;

3. Разработать мероприятия направленные на оптимизацию деятельности  ООО «Стрим Вижен» и рассчитать экономическую эффективность от предложенных мероприятий.
Объект исследования: транспортно-экспедиторское предприятие ООО «Стрим Вижен».
Предмет  исследования: международные автомобильные перевозки в Республике Беларусь, их текущее состояние и перспективы развития.

Методы исследования: сравнительного анализа, графический метод, общенаучные методы исследований: аналитические, статистические.

Область возможность практического применения: предложенные решения могут быть использованы на практике при организации транспортно-экспедиторской деятельности на предприятии ООО «Стрим Вижен и других транспортно-экспедиторских предприятиях.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимстворания сопровождаются ссылками на их авторов. 
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transport, transport complex, international road transport, Turnover, TRANSIT, forwardind company, efficiency.
The aim of the thesis – market analysis of international transport in the Republic of Belarus in conditions of "Stream Vision".
In pursuit of this goal the author has the following objectives:

1. The current state of the market of international road transport in the Republic of Belarus, its regulatory support and development trends; 
2. To analyze the state of the accounting and forwarding activities in the field of international road transport in the enterprise " Stream Vision"; 
3. To develop actions aimed at optimizing the activity of "Stream Vision" and calculate the cost-effectiveness of the proposed measures.
Object of research forwarding company "Stream  Vision". 
Subject of research: international road transport in the Republic of Belarus, their current state and prospects of development.
Methods of  research: comparative analysis, graphic method, general scientific methods of researches: analytical, statistical.

Realm of possible practical applications: the proposed solutions can be used in practice in the organization of freight forwarding activities in the company “Stream Vision” and other freight forwarding companies.
The author of the work confirms that the digital material it correctly and objectively reflects the state of researched topic. 

